



# Création d'une classe orchestre au collège Henri-Martin

publié le 12/05/2022

Madame, Monsieur,

Nous avons le plaisir de vous annoncer l'ouverture d'une "**classe orchestre**" au collège dès la rentrée scolaire 2022, à destination des futurs élèves de 5e et 4e en 2022-2023.

Vous trouverez en pièces jointes deux documents explicatifs relatifs à cette classe.

Pour toute question, vous pouvez joindre Mme Gaudy Principale du collège ou Mme Guy, professeur d'Education musicale.

## Documents joints



[classe orchestre](#) (PDF de 2.2 Mo)



[Flyer](#) (PDF de 1.1 Mo)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement** : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.